

Oktoberfest in der Kita

Am 27.09.2024 feierte unsere Kita das erste Oktoberfest. Zudem waren neben den Kindern auch die Eltern, Omas & Opas eingeladen. Natürlich waren Dirndl und Lederhosen gern gesehen. Bei strahlendem Herbstwetter versammelten sich alle im festlich geschmückten Garten der Kita, um gemeinsam einen Nachmittag voller Spaß und bayerischer Tradition zu erleben.

Für das leibliche Wohl wurde bestens gesorgt. Es gab köstliche Weißwürste mit süßem Senf und frisch gebackene Brezeln, die Groß und Klein genossen. Die Eltern tauschten sich in gemütlicher Runde aus, während die Kinder spielten und die herzhaften Leckereien probierten.

Ein kreativer Programmpunkt war das Dekorieren von Lebkuchenherzen. Die Kinder durften mit buntem Zuckerguss und Streuseln ihre eigenen Herzen verzieren, die sie am Ende stolz mit nach Hause nehmen konnten. Manche Eltern halfen eifrig mit und so entstanden liebevoll gestaltete Lebkuchenherzen mit bunter Verzierung.

Für sportliche Herausforderung sorgten Spiele wie das „Bierstemmen“ – natürlich kindgerecht mit leichten Krügen und das „Nageln“, bei dem die Kinder versuchten, Nägel mit möglichst wenig Schlägen in einen Holzstamm zu schlagen. Auch die Eltern ließen es sich nicht nehmen, ihre Geschicklichkeit zu beweisen, was zu vielen lustigen Momenten führte.

Das Oktoberfest war ein voller Erfolg. Ein großer Dank geht an die Firma Edna für die gesponserten Brezeln und Brötchen.

Das Team Kita Sonnenschein

